

Brochure du Cinquantenaire de l'Association et du LXXVème anniversaire du lycée du Mans.

Numéro d'inventaire : 1978.03281

Auteur(s) : Dalahaye

Bouvet

Maigron

Type de document : imprimé divers

Imprimeur : Imprimerie Blanchet

Description : Feuillets collés ; couverture en papier fort.

Mesures : hauteur : 212 mm ; largeur : 140 mm

Notes : Compte-rendu des fêtes du 12 décembre 1926 et les divers discours prononcés à cette occasion.

Mots-clés : Commémorations et anniversaires (Documents)

Association d'anciens élèves

Filière : Lycée et collège classique et moderne

Niveau : non précisée

Nom de la commune : Le Mans

Nom du département : Loire-Atlantique

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 45

ill.

Sommaire : Table des matières.

Lieux : Loire-Atlantique, Le Mans

ASSOCIATION AMICALE
DES ANCIENS ÉLÈVES DU LYCÉE

CINQUANTENAIRE
DE L'ASSOCIATION
ET LXXV^E ANNIVERSAIRE
DU LYCÉE
DU MANS

1876-1926

Fêtes du 12 Décembre 1926





VUE DU COLLÈGE DU MANS EN 1820

(Reproduction d'une lithographie)

— 10 —

Le menu excellent était ainsi composé :

HORS-D'ŒUVRE VARIÉS
FILET DE BARBUE AUX CHAMPIGNONS
TOURNEDOS PÉRIGUEUX
PETITS POIS PAYSANNE
CHAPON FIN DU MANS ROTI CRESSON
SALADE CŒUR DE LAITUE
GLACE PRALINÉE
GAUFRETTES
CORBEILLE DE FRUITS
Bordeaux rouge et blanc en Carafe
Barsac
Mercurey
Champagne
CAFÉ — LIQUEURS

Au champagne, notre camarade Arsène LE FEUVRE Fils, Président de l'Association, prend le premier la parole :

Discours de M. Arsène LE FEUVRE Fils

*Président de l'Association Amicale
des Anciens Elèves du Lycée du Mans*

MESSIEURS,

MES CHERS CAMARADES,

J'ai, au nom de l'Association, quelques devoirs à remplir... C'est, d'ailleurs, vous le pensez bien, la seule raison qui puisse me donner l'audace de prendre la parole au milieu des maîtres de l'éloquence qui nous entourent aujourd'hui.

Aussi, pour éviter un jugement trop cruel, vais-je m'efforcer d'être bref et adresser de suite à nos invités, en même temps que les souhaits de bienvenue de l'Association nos remerciements les plus chaleureux et les plus sincères pour le précieux témoignage de sympathie que nous vaut leur présence au milieu de nous.

Il y a vingt-cinq ans, dans une même pensée, nous étions

